



Jean-Paul Galarneau
Directeur général des Communications
Téléphone : (514) 380-7383
Portable : (514) 824-0001
galarnej@videotron.com

Denyse Gagnon
Chef de service, communications
Astral Télé Réseaux
(514) 939-5090, poste 3275
dgagnon@tele.astral.com

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

VIDÉOTRON LANCE SUPER ÉCRAN SUR DEMANDE UNE NOUVELLE FAÇON DE REGARDER LE CINÉMA À LA TÉLÉ

Montréal, le 13 mai 2004 - Super Écran poursuit dans sa tradition d'innovation en lançant le premier service de vidéo sur demande par abonnement de langue française au pays, en partenariat avec Vidéotron. L'annonce officielle du lancement de Super Écran sur demande (SESD) a été faite lors d'une rencontre de presse ce matin. Désormais, les abonnés de Super Écran munis d'un terminal numérique illico ont accès à SESD, et peuvent commander, au moment de leur choix, le meilleur du cinéma à la télé avec tous les avantages de la convivialité. Au menu, une trentaine de films par mois, dont 25% renouvelés à toutes les semaines et 100% à tous les mois, regroupant des succès du box office américain et du cinéma québécois et étranger, présentés en version intégrale et sans pause publicitaire. SESD, c'est toute la flexibilité et l'accessibilité de la technologie «sur demande» mise au service des cinévores de Super Écran.

Nous sommes très heureux de joindre nos efforts à ceux de Vidéotron pour offrir à nos clients tout le savoir-faire de Super Écran jumelé à l'avancée technologique du service numérique Illico. En agissant ainsi, Super Écran confirme sa position de tête parmi les radiodiffuseurs canadiens en proposant une évolution constante de son service pour mieux répondre aux exigences changeantes des consommateurs, » a déclaré monsieur John Riley, président d'Astral Télé Réseaux. Lancé par Astral Media en 1983, le service de télévision payante Super Écran a marqué l'histoire de la télé canadienne en étant le premier à consacrer sa programmation au cinéma, 24 heures sur 24, puis à nouveau en 2001 avec l'introduction du service multichoix, une programmation diversifiée offerte sur 4 canaux numériques.

Pour sa part, le président et chef de la direction de Vidéotron, monsieur Robert Dépatie, a déclaré que *le concept de Super Écran sur demande cadrerait parfaitement avec les produits évolutifs de Vidéotron et la volonté ferme de l'entreprise d'offrir à sa clientèle des services uniques et exclusifs. On se rappellera que la Vidéo sur demande a été lancée il y a un an, grâce à la puissance technologique du réseau de fibre optique à large bande bidirectionnel de Vidéotron et à sa plateforme numérique illico. Toujours selon monsieur Dépatie, Super Écran sur demande deviendra vite un incontournable dans le monde du divertissement d'aujourd'hui.*

Avantages de SESD

En plus d'avoir la liberté de commander un film quand il le désire, le client peut aussi le visionner à son rythme, faire une pause, reculer le film, l'avancer rapidement, l'arrêter puis reprendre le visionnement plus tard, tout comme avec une vidéocassette ou le DVD. Le client peut également revoir un film autant de fois qu'il le désire, tant et aussi longtemps que le film demeure inscrit dans la programmation de Super Écran sur demande. Rappelons que les films offerts par la vidéo sur demande possèdent une qualité visuelle et sonore comparable à celle des DVD.

Dans un marché hautement concurrentiel, SESD offre des avantages indéniables pour les clients de Vidéotron alors que ce service n'est pas offert par les fournisseurs de télévision numérique par satellite. Soulignons que tous les clients illico peuvent s'abonner à SESD une fois abonnés à Super Écran.

Mentionnons que Vidéotron compte offrir prochainement le service « M on Demand » (MOD), le réseau de télévision payante de langue anglaise d'Astral Media.

Coût du service et offre de lancement

Le nouveau service discrétionnaire SESD est offert aux clients illico de Vidéotron **abonnés à Super Écran** au coût additionnel de 5,99\$ par mois. L'offre de lancement qui suit permettra à l'ensemble de la clientèle de se familiariser avec tous les avantages du produit :

- pour un nouveau client illico ou un client déjà abonné à illico, mais non abonné à Super Écran depuis un mois, un mois gratuit à Super Écran ;
- pour un client illico déjà abonné à Super Écran, un mois gratuit à SESD ;
- pour un nouvel abonné à Super Écran, un mois gratuit à SESD.

Super Écran est le seul réseau de télévision payante de langue française en Amérique du Nord à diffuser en première fenêtre des films, des séries exclusives, des émissions de variétés sur quatre canaux, 24 heures sur 24 en version intégrale et sans pauses publicitaires. Super Écran est une chaîne Astral Media.

Astral Media, l'une des plus grandes entreprises média au Canada, exerce ses activités dans les secteurs de la télévision spécialisée, payante et à la carte, de la radio et de l'affichage extérieur. Sa présence solide et dynamique dans tous les grands marchés du pays repose sur sa volonté d'offrir une combinaison unique de médias de grande qualité, adaptés à tous ses auditoires ciblés.

Vidéotron Itée, filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif et des services d'accès Internet. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive *illico* et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes numérique et analogique. Au Québec, Vidéotron dessert 1 437 000 clients à son service de télédistribution, dont plus de 273 000 à son service de télé numérique *illico*. Vidéotron est également le leader de l'accès à Internet haute vitesse au Québec, avec 460 000 clients à l'accès haute vitesse par modem câble et téléphonique.